

## Este es el tratamiento de Kim Kardashian para tonificar el abdomen



Kim Kardashian se somete a un tratamiento con láser para tonificar el vientre ¿La belleza duele? Hace unos días, Kim Kardashian compartió una foto de su estómago después de someterse a un tratamiento de estiramiento mostrando su vientre, que estaba rojo porque se usó el láser Morpheus8 en su abdomen. El cuál logra reafirmar la piel y estimular la zona. Es una máquina muy efectiva y vale la pena usarse. El Dr. José Romeo Castillo nos confirmó los múltiples beneficios y efectividad de esta máquina y ya puedes hacer todos los tratamientos de las Kardashians en México.

“¡Esto es un cambio de juego!” declaró Kim Kardashian. “Se utilizó un láser morfeo para tensar mi estómago @drghavami ‘s spa @gpsaesthetics”. “Es muy doloroso jajaja, ipero vale la pena!”

Kardashian, de 41 años, visitó al cirujano plástico de Beverly Hills, el Dr. Askhan Gavami, para el tratamiento mínimamente invasivo, que utiliza una combinación de microagujas y energía de radiofrecuencia que “contornea y remodela la cara y el cuerpo para una apariencia más suave y firme”. El doble golpe de las microlesiones y el calor de la radiofrecuencia crean una “respuesta térmica” que produce colágeno y elastina.

Desde luego este procedimiento ha ocasionado muchos comentarios alguien comentó que era vanidad, una más “Pensé que era todo el ejercicio duro del que te jactabas... La verdad sale a la luz”. “Seguro te pagan por publicitar este tratamiento con láser”.

Aunque Kim Kardashian insistía en no se sometería a ninguna cirugía plástica que no fuera Botox en la cara. Y aseguraba “Nunca me he puesto extensiones de pestañas. Nunca me he hecho nada”, según dijo a la revista Allure y agregó que “nunca” se había puesto relleno en los labios o las mejillas.

Pero admitió que se ha hecho tratamientos con láser. ” Realmente me importa lucir bien”, dijo. “No es fácil cuando eres mamá y estás agotada al final del día o estás en la escuela y yo soy todo lo anterior. Hago mis tratamientos de belleza generalmente tarde en la noche. Después de que todos estén en la cama, estoy haciendo tratamientos con láser”.

“Estoy en paz con no ser perfecta”, agregó. “Odio mis manos arrugadas. Pero he vivido la vida así que estoy bien con ellos, llegas a un punto en que dices mi salud es más importante que cualquier otra cosa”.

Ya puedes hacer todos los tratamientos que se hacen las Kardashians en México. El Dr. José Romeo Castillo tiene el tratamiento del Morpheus, así como el Power Shape y el Noble Shape. La última tecnología y técnicas perfectas en su clínica en Polanco.